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Herr Richter erläutert seine Präsentation kurz (Anlage). Alle Bauvorhaben laufen soweit plan-
mäßig ab. Der Umzug der Leonardo-da-Vinci-Gesamtschule werde wie geplant zum neuen 
Schuljahr beendet sein. An der Turnhalle des Leibniz-Gymnasiums werden noch Restleistungen 
erbracht. Die fehlenden Betonagen an der Zufahrt müssen innerhalb der Betriebsruhe der 
Schwimmhalle in der 31. KW durchgeführt werden. Die Aushärtung werde bis zur 34. KW andau-
ern. 
 
Herr Wollenberg erkundigt sich bezüglich der kürzlich in der Presse berichteten Äußerungen 
zum Gebiet Krampnitz, auch möchte er wissen, wie man mit den Zuzügen in Fahrland umgehen 
werde. 
 
Frau Rademacher entgegnet, dass über eine Erweiterung der Grundschule in Fahrland erst nach 
Vorlage der neuen Bevölkerungsprognose zu entscheiden sei. Das Anwahlverhalten könne sich 
von Jahr zu Jahr ändern. Man habe daher einmalig für dieses Jahr eine Erweiterung der Zügigkeit 
vorgenommen. 
Zum Gebiet Krampnitz berichtet sie, dass die Stadt derzeit auf Grundlage der neuen Bevölke-
rungsprognose plane. Man gehe von einer dreizügigen Schule mit ca. 504 Schulplätzen aus.  
 
Herr Wollenberg betont, dass er es nicht erleben möchte, dass sich die Situation wie im Nedlitzer 
Holz nochmals wiederholt. 
 
Frau Rademacher gibt bekannt, dass dies nicht der Fall sei. Zusammen mit dem Bereich Stadt-
entwicklung habe man sich dazu am 10.07.17 verständigt. 
 
 
 


